

Ressort: Gesundheit

## Statistik: Deutsche Pharmaindustrie so innovativ wie lange nicht

Berlin, 16.12.2014, 15:30 Uhr

**GDN** - Die Arzneiindustrie hat in diesem Jahr in Deutschland so viele neue Präparate eingeführt wie seit mindestens einem Vierteljahrhundert nicht. 48 Medikamente mit neuen Wirkstoffen kamen auf den Markt, so die Jahresstatistik des Branchenverbands VfA, über die die F.A.Z. (Mittwochsausgabe) vorab berichtet.

Darunter seien ein Hepatitis-C-Medikament, das von Experten als bahnbrechend gewertet wird, sowie nach langer Zeit neue Tuberkulosemittel. Die Statistiken des VfA reichen bis 1988 zurück: In keinem Jahr seien so viele Neuerungen hervorgebracht worden wie 2014, berichtet die F.A.Z. weiter. Typische Werte seien zwischen 20 und 30, in zwei Jahren seien es weniger, einige Male auch mehr gewesen. Die Spitze stand demnach bisher bei 44 im Jahr 1997. Der VfA vertritt die meisten forschenden Pharmafirmen, deutsche ebenso wie die hiesigen Tochtergesellschaften ausländischer Wettbewerber.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46477/statistik-deutsche-pharmaindustrie-so-innovativ-wie-lange-nicht.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619